

Le Monde, 8 avril 2015

Filières djihadistes : le Sénat condamne « la guerre des polices »

LE MONDE | 08.04.2015 à 11h55 • Mis à jour le 08.04.2015 à 18h31 |

Par Matthieu Suc



Jean-Pierre Sueur au Sénat en janvier 2012. ERIC FEFERBERG/AFP

La commission d'enquête du Sénat rend public mercredi 8 avril son rapport sur les filières djihadistes. Fort de 70 personnes interrogées, de voyages aux Etats-Unis et en Turquie, le rapporteur socialiste, Jean-Pierre Sueur (Loiret), y brosse le portrait d'« un mouvement de reprofissionalisation » des terroristes, bénéficiant des réseaux pour rejoindre la Syrie et l'Irak. « Le risque que le djihadisme amateur laisse place à un nouveau terrorisme plus professionnel est d'autant plus alarmant que les combattants de Daech bénéficient sur place d'une formation militaire sérieuse et dispensée par des soldats professionnels et aguerris », s'inquiète M. Sueur. « Le problème est profond, on ne le réglerà pas en quelques mois, estime le rapporteur. Il va nous falloir fournir un effort de long terme, qui coûtera cher. »